

Funcionarios critican nulo compromiso de la Seremi de Salud con demandas gremiales

Coyhaique- La Asociación de Funcionarios y Funcionarias de la Seremi de Salud Aysén (Afasay) manifiesta su profunda preocupación y malestar ante la falta de reconocimiento por parte de la autoridad regional, Carmen Monsalve Gómez, hacia quienes forman parte de esta institución, en especial hacia las mujeres trabajadoras, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

En una declaración pública señalan que durante los días 5, 6 y 7 de marzo de 2025, “llevamos a cabo una movilización nacional con un 100% de adhesión de los trabajadores del país, incluyendo nuestra región, exigiendo soluciones a demandas legítimas que han sido postergadas por años, sin respuesta concreta de distintos gobiernos. Tras el reintegro de la autoridad titular, señora Carmen Monsalve Gómez, hemos evidenciado su escaso o nulo interés en este conflicto que afecta tanto a los funcionarios y funcionarias de nuestra institución, como al normal desarrollo de las funciones de la autoridad sanitaria y, por ende, a la



comunidad que servimos”.

Afasay añade “esperábamos que, como representante del gobierno del Presidente Ga-

bríel Boric y de la ministra de Salud en la región, asumiera un rol activo en la búsqueda de soluciones. Sin embargo, hemos visto con decepción como ha mostrado el mínimo interés en involucrarse en nuestro petitorio. Particularmente, como mujeres trabajadoras, nos resulta indignante que la autoridad regional haya priorizado saludar a funcionarias de otras instituciones en esta fecha tan significativa, sin dirigir siquiera una palabra de reconocimiento a las mujeres que forman parte de la Seremi de Salud Aysén y que día a día contribuyen al bienestar de la región”.

Por último, la organización indica “nos sentimos menospreciadas y desvalorizadas por estas actitudes, las cuales consideramos inaceptables y que dan cuenta de una falta de consideración hacia quienes trabajamos comprometidamente en esta institución. Por ello, hacemos público nuestro malestar y exigimos el respeto que merecemos como trabajadoras de la salud y como parte fundamental de esta institución”.